



Izquierdas y derechas y el ministerio de agricultura

Señor Director:

Don Alejandro Witker en la carta a su diario "izquierdas y derechas" nos dice que la diferencia entre izquierdas y derechas están pasadas de moda. Jaime Guzmán, senador asesinado, tampoco era partidario de hablar políticamente de "derecha", por considerarlo un término sobrepasado e irrelevante. Prefería hablar de partidarios o adversarios de una "sociedad integralmente libre".

A su vez, don Alejandro es partidario de rebajar los ministerios y estamos de acuerdo, por ejemplo pienso que el Ministerio de las Culturas debería incorporarse al Ministerio de Educación.

Con lo que no estoy de acuerdo es con la propuesta del candidato presidencial Johannes Kaiser, partidario de eliminar el Ministerio de Agricultura. Hoy la agricultura es la segunda viga maestra de Chile, después del cobre. Genera 30 mil millones de dólares en la economía y más de un millón de puestos de trabajo, además de producir el alimento estratégico que está en cada una de las mesas de los chilenos. El ministerio de los agricultores es inamovible. Veremos que así sea.

Alfredo Schmidt Vivanco